

# El próximo envío de ayuda humanitaria de Elda irá destinada a Aldaya

04/11/2024



Imagen de las entregas en el Centro Cívico.

El Ayuntamiento de Elda, a través de las concejalías de Solidaridad y de Juventud, última los detalles para el envío de un nuevo contingente de ayuda humanitaria para los afectados por la DANA. En este caso, el material que se reúna se destinará íntegramente a la localidad valenciana de Aldaya.

El punto de recogida habilitado por el Ayuntamiento de Elda sigue siendo el Centro Cívico y Juvenil, en horario de 12 a 18 horas (de lunes a jueves), mientras que el viernes de 16 a 20 se destinará al empaquetado y clasificación de todo el material. Además, el sábado y el

domingo se procederá a partir de las 10 horas al transporte y traslado de productos y alimentos, de 12 a 14 horas continuará la recogida de donaciones y por la tarde, de 17 a 19 se procederá a su empaquetado y clasificación.

Todas aquellas personas que quieran inscribirse como voluntarias para realizar estas labores pueden hacerlo de manera presencial en el Centro Cívico y Juvenil o a través del [siguiente formulario](#).

La concejala de Solidaridad, **Anabel García**, ha

recordado que **"en estos momentos los materiales más necesarios en las zonas afectadas son productos de limpieza, palas, linternas, guantes, baterías portátiles, botas de agua, cubos, cepillos, rastrillos y maquinaria"**.

La edil ha agradecido **"todas las muestras de solidaridad que está realizando la ciudadanía eldense a la hora de aportar alimentos, agua y otros productos y también las empresas que han cedido vehículos pesados para su transporte. Igualmente quiero poner en valor la implicación y la participación de decenas de jóvenes eldenses que se han volcado para clasificar y empaquetar todo lo recogido y para apuntarse como voluntarios"**.

Todas aquellas asociaciones, colectivos, grupos, centros educativos, etc. que hayan recogido material y alimentos por su cuenta y no dispongan de medios para su transporte hasta las zonas afectadas, deberán trasladarlo al Centro Cívico y Juvenil para su posterior envío en furgonetas y camiones.

Además, también se solicita que contacten con la Concejalía de Juventud a todas aquellas empresas o particulares que cuenten con maquinaria de gran volumen para limpiar y desescombrar y estén dispuestas a cederlas. El contacto pueden realizarlo a través de los teléfonos 646 952 148 y 966 989 236.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Elda también está realizando gestiones para organizar el traslado en autobuses de una expedición de voluntarios y voluntarias que ayudarían en las labores de limpieza en la localidad

de Aldaya. Todas aquellas personas que quieran participar deberán ser mayores de edad e ir adecuadamente uniformadas, ya que las autoridades recuerdan que es muy complicado acceder a ciertas zonas. El equipamiento debe incluir botas altas, mascarillas, guantes, ropa cómoda, material de trabajo como palas, cubos y rastrillos, además de comida y bebida para todo el día.

### Policía Local de Elda

Por otra parte, los agentes de la Policía Local de Elda que participan en el operativo de seguridad en las localidades afectadas por la DANA continúan su labor de vigilancia y regulación del tráfico en el municipio de Sedaví, uno de los más afectados por las inundaciones del pasado martes.

Los policías locales, divididos en dos turnos diarios de ocho agentes cada uno, están realizando labores de seguridad ciudadana, especialmente en el horario nocturno, para evitar el saqueo de comercios, viviendas y automóviles, y también están regulando el paso de los vehículos pesados y excavadoras que están limpiando las calles de la localidad con el fin de evitar atropellos y accidentes.

Hay que recordar que los primeros efectivos de la Policía Local de Elda partieron el sábado a mediodía hacia Valencia. El despliegue, en el que participan de manera voluntaria prácticamente la mitad de la plantilla, incluye el envío de dos coches patrulla, dotado uno de ellos con un dron para labores de búsqueda.